

ABSTRAK

Nama : Ike Amalinda (150 2016 010)
Program Studi : Perpustakaan dan Sains Informasi Program Sarjana
Judul : Rancangan Layanan Kemas Ulang Informasi Digital untuk Pemenuhan Kebutuhan Informasi Pengguna Perpustakaan Universitas YARSI

Salah satu jasa layanan pengguna perpustakaan dalam membantu pengguna dalam memudahkan pencarian ke sumber informasi yang lebih menarik dan memfasilitasi interaktif pengguna adalah layanan kemas ulang informasi. Berdasarkan observasi dan wawancara per Juli 2020 Perpustakaan Universitas YARSI belum memiliki layanan kemas ulang informasi serta unit kelompok yang bertanggung jawab terhadap kegiatan pelayanan kemas ulang informasi. Hal tersebut melatarbelakangi penelitian ini. Penelitian ini bertujuan; (1) menganalisis jenis informasi potensial yang dimiliki Perpustakaan Universitas YARSI; dan (2) menyusun rancangan kemas ulang informasi yang sesuai dengan kebutuhan pengguna Perpustakaan Universitas YARSI. Metode penelitian yang digunakan adalah deskriptif kualitatif, aspek yang diteliti meliputi sumber informasi potensial yang dimiliki Perpustakaan Universitas YARSI dan kebutuhan pengguna sebagai bahan dalam pembuatan rancangan kemas ulang informasi. Pengumpulan data melalui: observasi, kuesioner, dan wawancara. Hasil penelitian menunjukkan; (1) sumber informasi potensial yang dimiliki Perpustakaan Universitas YARSI bersumber dari berbagai kegiatan pendidikan, penelitian, dan pengabdian yang berfokus pada bidang informasi kesehatan, sosial, dan teknologi; (2) rancangan kemas ulang yang sesuai berdasarkan hasil analisis kebutuhan pengguna Perpustakaan Universitas YARSI antara lain; (a) menentukan konten yang dibutuhkan yaitu sumber informasi berupa skripsi/tesis 40%, buku teks 55%, laporan penelitian 45%, majalah, dan jurnal 75%; (b) mengumpulkan bahan informasi yang berasal dari berbagai publikasi hasil pengabdian dan penelitian peneliti di Universitas YARSI; (c) menganalisa konten; (d) mengemas informasi ke dalam produk sesuai dengan analisis kebutuhan dengan persentase 70-75% yaitu *pathfinder*, poster dan infografis.

Kata Kunci: Rancangan, Kemas Ulang Informasi, Digital, Perpustakaan, YARSI